

El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zona 20

CARTAS DE LOS LECTORES

Envíanos tus cartas por correo electrónico a zona20granada@20minutos.es • Por fax al 954 500 542 • Por correo a Plaza del Duque, 1. 39 4; 41002 Sevilla • Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. ¡No los envíes en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos

La muerte de un asesino

Osama Bin Laden ha muerto. Una noticia que me ha producido sentimientos encontrados: ¿miedo a futuras represalias?, ¿el método empleado?, ¿un GAL a la americana? Nunca he repudiado una acción más vil que la del asesinato de inocentes en manos de terroristas y nunca he creído que el PSOE utilizara contra ETA el llamado terrorismo de Estado, y esa creencia me ha dado siempre fuerza para sostener que todos estamos bajo la implacable decisión del Estado de derecho. No puedo admitir la frase del presidente Obama «se ha hecho justicia». Nadie en democracia puede tomarse la justicia por su mano. Si llegara el día en el que nuestra pena, impotencia, horror y desesperación nos llevara a admitirlo, estaríamos cavando nuestra propia tumba. M. E. B.

El mundo convulsiona por la noticia de la muerte de Bin Laden. Yo no me creo nada. Empleo a todos al sano escepticismo y a la investigación independiente. Hay muchas cosas que no cuadran: aparecen fotos de la supuesta casa, del asalto, restos de sangre, pero ni una sola foto del cadáver. ¿Por qué esa premura desmedida

por arrojar su cadáver al mar? EEUU busca su muerte desesperadamente ahora como si fuera la mismísima encarnación del mal, cuando fueron ellos quienes hicieron negocios millonarios con su familia en la época de Bush y les brindó una preciada ayuda en la guerra en Afganistán contra Rusia. Los chivos expiatorios están inventados desde hace mucho tiempo. Miramos afuera, pero el infierno también vive en casa: Guantánamo, pena de muerte, venta indiscriminada de armas, guerras injustas. Para conseguir la paz hemos de evitar la doble moral y la violencia. Joaquín García Ruiz-Zorrilla.

ROBO A LA ESPAÑOLA

En el año 1985 inicié un plan de pensiones y llegué a los 4.000 euros. En el año 2011 no me queda más remedio que sacarlo. Como no tengo 65 años, por sacarlo 3 años antes me penalizan con un 25%. Después de que el banco se ha aprovechado durante el tiempo que ha tenido el dinero, ahora me pegan el arreón. A esto, cómo se le llama: ladrones consentidos o usuarios de poca monta. Si algún día tuviese dinero, estos usuarios ni lo cataban. Carlos Esteban Cifuentes.

Somnolencia política

Cuando se altera el patrón de los biorritmos una percepción se pierde. Cuando el Papa Gregorio XIII instauró el calendario gregoriano en lugar del lunar estaba cambiando el curso de la historia. Y ello por el impacto que tuvo sobre los ciclos biológicos al introducir en el ser humano una especie de virus de memoria que le hizo perder la noción de algunos aspectos clave que incumben a la vida y la muerte. ¿Cuáles eran los objetivos de la Iglesia al alterar el ciclo biológico humano? Posiblemente el miedo, que nos hace vulnerables, anula la razón y aniquila las virtudes. Lo cual nos hace frágiles, manejables y dóciles. ¿No es el miedo a la muerte, con lo que conlleva de desconocimiento, un lucrativo negocio para las religiones? De un modo similar, el miedo afecta a la política. Esa política en la que existe una ausencia preocupante de iniciativas y conmueve por su falta de resolución; pero el hombre es hijo del miedo. Quizá por ello el temor ha alterado profundamente los biorritmos de la política española a costa de esa moral decadente que surge como valor en alza de la actual política del PSOE. Se requiere ir pensando en un adelanto electoral. Luis Enrique Veiga R.

Y TÚ, ¿QUÉ PINTAS? ¿O QUÉ FOTOGRAFÍAS? ¿O QUÉ ESCULPES? Hagas lo que hagas, si quieres verlo publicado en 20 minutos, envíalo a zona20@20minutos.es o déjalo en el subidor de 20minutos.es



Marta Delgado Serrano: Tucán.



¿Tienes una idea? ¡Ponla en marcha!

CONCURSO DE INICIATIVAS EMPRESARIALES

EMPRENDEDOR/A
UNIVERSITARIO/A 2011

Si eres **estudiante universitario** y tienes una **idea de negocio innovadora y sostenible**, ahora puedes convertirla en un proyecto empresarial y conseguir un premio que te permita hacerla realidad. **Infórmate** de la convocatoria y **realiza la solicitud** para participar en el concurso accediendo a la web del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la Universidad de Granada.

empleo.ugr.es

PLAZO DE SOLICITUD: HASTA EL 16 DE MAYO

Colaboran:



Organiza:



Universidad de Granada